



Die Kandidaten der EVG stellen sich vor:

Heribert Gross

PERSONALRATSWAHLEN 2024



Ich persönlich habe in den vergangenen Jahren die Arbeit des Personalrates „aus der Ferne“ erlebt und möchte jetzt aktiv in der Personalratsarbeit tätig werden und meinen Beitrag dazu leisten.

Warum mache ich das?

Personalratsarbeit ist vielfältig und herausfordernd. Es mir ein Bedürfnis, mich in der Funktion als Personalratsmitglied für die Rechte, Sorgen und Nöte der Mitarbeitenden einzusetzen.

Ich darf mich kurz vorstellen:

Mein Name ist Heribert Gross,

1984 habe ich mit einer Lehre zum Maschinenschlosser im AW Karlsruhe meine Tätigkeit bei der Bahn begonnen. Im Anschluss der Lehre bin ich im BW Karlsruhe als Streckenlokfahrer ausgebildet worden. Lange Jahre war ich als Disponent für den Lokfahrdienst an der Direktion Karlsruhe, später für DB-Cargo in Mannheim tätig. Seit 2019 bin ich dort als freigestellter Betriebsrat aktiv.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin • www.evg-online.org

V.i.S.d.P.: Uwe Müller, BesPR Süd, uwe.mueller@bev.bund.de